



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### REPRISE DES EXAMENS IRM A LA CNSS

Après une maintenance préventive de notre appareil d'imagerie par Résonance Magnétique (IRM), **l'équipe médicale de la Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) a le plaisir d'informer sa patientèle de la reprise des examens IRM.**

L'appareil fonctionne à nouveau à son plein potentiel, garantissant ainsi la qualité des examens et des résultats. Nous invitons nos usagers à prendre rendez-vous selon leurs besoins médicaux.

La CNSS reste pleinement engagée pour la santé de la population.

Conakry, le 22 novembre 2024

**L'équipe médicale de la CNSS**

